



# ピヨシド Beyond ちほう 2020 2年目スタート!

「Beyond ちほう 2020」は、致芳コミュニティセンター優良公民館表彰受賞と致芳小学校創立110周年を記念して、地域と学校が連携して実施しているプロジェクトで、令和2年度～3年度にわたり実施しています。

この地域と小学校の慶事を“きっかけ”に、より地域の大人と子どもが交流し合いながら、次世代の致芳を担う子ども達に「致芳を愛する心」を伝達することを目的に活動しています。



QRコードを読み込んで！



親子で協力し合いながら♪



じゃんけんでボーナスポイント！



お母さんも大奮闘！



6月5日（土）西五十川一帯を会場に「かんばる区コード探検ウォークラリー大会」を開催致しました。この事業は、致芳の名所旧跡などを巡りながらクイズやゲームに挑戦し、致芳の魅力を見つけることを目的に毎年開催しています。

今年も致芳小学校1学年部会の親子行事とタイアップしての開催となりました。また、1年生以外の子ども達もチームを組んで参加し、13チーム71名で競い合いました。

今年は、「体力消耗コース」として設定した5キロのコースを、約2時間かけて完歩しました。コース沿いには、22カ所のチェックポイントを設け、親子で協力し励まし合いながらの道程でした。

今年は、スマートフォンを活用したクイズも出題しました。袋稻荷神社と八反田地蔵尊では、QRコードを読み取り、コミセンのホームページにアクセスし問題を解きました。

6月5日（土）西五十川一帯を会場に「かんばる区コード探検ウォークラリー大会」を開催致しました。この事業は、致芳の名所旧跡などを巡りながらクイズやゲームに挑戦し、致芳の魅力を見つけることを目的に毎年開催しています。

今年も致芳小学校1学年部会の親子行事とタイアップしての開催となりました。また、1年生以外の子ども達もチームを組んで参加し、13チーム71名で競い合いました。

今年は、「体力消耗コース」として設定した5キロのコースを、約2時間かけて完歩しました。コース沿いには、22カ所のチェックポイントを設け、親子で協力し励まし合いながらの道程でした。

今年は、スマートフォンを活用したクイズも出題しました。袋稻荷神社と八反田地蔵尊では、QRコードを読み取り、コミセンのホームページにアクセスし問題を解きました。

## 致芳再発見！ウォーカラリー大会

### 協力してくださった 地域のみなさん

#### 〔ウォーカラリー大会〕

- 濱田 雅人さん（成田郵便局長）
- 金子 豊美さん（長井市レクリエーション協会）
- 致芳地区スポーツ振興会の皆さん
- 致芳コミセン教育文化部会の皆さん

#### 〔葉山登山〕

- 事前講座
  - 嶽本 邦丸さん  
(葉山神社宮司)
- 登山アシスタント※順不同
  - ・吉野健太郎さん（中宿）
  - ・安部 貴浩さん（西組）
  - ・長谷部 繁さん（白兎東）
  - ・平 進一さん（西組）
  - ・井上 純哉さん（白兎東）
  - ・佐藤 和広さん（中央）
  - ・横澤 敏さん（白兎中）
  - ・外山 力さん（地区外）



登頂成功！みんな笑顔！



葉山神社の歴史を学ぶ

5月29日（土）致芳小学校5学年部会の伝統行事である「葉山登山」が実施され、昨年度、新型コロナウイルス感染予防として登山を見送った6年生も一緒に登りました。

この事業には、毎年、地域の有志の方が携わっています。まず、子ども達は、事前学習として、葉山神社の嶽本邦丸宮司より「葉山一帯」の歴史や文化について学びます。山中は、地域の登山愛好家の皆さんのがアシスタンントとしてサポートします。山頂では、白兎の長谷部繁さんより山頂葉山神社のお建て替えのお話などを伺います。その後、先人が豊作祈願として行ってきた御田代への田植えを体験し、致芳ならではの文化に触れました。

子ども達の中に、ふるさと致芳の自然や文化を大切にする心が備わることを願います。

## 致芳のシンボル葉山を登頂！～致小5、6年親子行事～